

Educación preescolar

En el contexto del presupuesto 2025, es sorprendente que el mayor porcentaje de recursos para educación siga destinándose a la educación superior, cuando los beneficios de invertir en educación preescolar y básica están ampliamente comprobados. Si Chile aspira a reducir las desigualdades y potenciar el desarrollo sostenible, la base está en fortalecer el acceso y la calidad desde las primeras etapas educativas. Es crucial replantear la asignación de fondos y priorizar la inversión en una educación inclusiva y de calidad desde la infancia.

Valentina Vega Salinas